

An:
 die Studierendenschaft der Universität Erfurt

Telefon: +49 361 737 - 1890
 E-Mail: stura.wahl@uni-erfurt.de

Zeichen: Datum:
 StuRa/WVS 01/05/2023

Information zu den Wahlkreisen / Information about the electoral districts

Staatswissenschaftliche Fakultät	Philosophische Fakultät	Erziehungswissenschaftliche Fakultät	Katholisch-Theologische Fakultät	Willy Brandt School of Public Policy	Erfurt School of Education	Max-Weber-Kolleg
2 Plätze / 2 Seats	2 Plätze / 2 Seats	2 Plätze / 2 Seats	2 Plätze / 2 Seats	1 Platz / 1 Seat	1 Platz / 1 Seat	1 Platz / 1 Seat

Der Studierendenrat setzt sich aus **17 gewählten Mitgliedern** zusammen. **11 Plätze sind fakultätsgebunden und 6 Plätze sind ungebunden.** Die Wahlkreise entsprechen den Fakultäten, die jeweils das Recht auf zwei Vertreter*innen haben. Die Erfurt School of Education (ESE), die Willy Brandt School of Public Policy (Brandt School) und das Max-Weber-Kolleg (MWK) sind eigene Wahlkreise, mit dem Recht auf jeweils eine*n Vertreter*in. Die Kandidierenden für den StuRa treten für den Wahlkreis ihres Hauptfaches an.

The student council is made up of **17 elected members**. **11 seats are faculty-bound and 6 seats are unbound.** The electoral districts correspond to the faculties, which each have the right to two representatives. The Erfurt School of Education (ESE), the Willy Brandt School of Public Policy (Brandt School) and the Max Weber Kolleg (MWK) are separate electoral districts, each with the right to one representative. Candidates for the StuRa run for the electoral district of their major.